



**LE SECRETARIAT DE L'EDUCATION
COMPAGNIE DE JESUS
ROME**

COMMUNIQUÉ

Aujourd'hui, vendredi 14 octobre à Rome le **P. ARTURO SOSA SJ** a été élu comme le Trente-et-unième Supérieur Général de la Compagnie de Jésus.

Deo Gratias !

Réjouissons-nous !

Prions-nous pour le **P. ARTURO SOSA SJ**, un jésuite de la province du Venezuela, alors qu'il peut conduire la compagnie pour accomplir sa mission au service de l'Évangile, l'Église et le monde à travers une foi qui promeut la justice, prend soin de l'environnement et s'engage dans le dialogue avec les autres.

Notre réseau international d'établissements jésuites se prépare à l'important **Congrès des Délégués d'Éducation Jésuite (JESÉDU-Rio2017)** en octobre 2017 à Rio de Janeiro, au Brésil. Nous prévoyons que le père général participera, écoutera nos défis et exprimera ses attentes concernant l'éducation jésuite et nous orientera vers l'avenir. Le père général est ancien élève de notre école : **Colegio San Ignacio de Loyola à Caracas**, au Venezuela.

S'il vous plaît partager la bonne nouvelle de l'élection du père général avec tous nos communautés scolaires, amis et bienfaiteurs. **Unissons-nous dans la prière** pour lui et sa direction **dans les nombreuses langues et traditions religieuses** qui forment notre réseau riche et diversifié d'établissements.

Pour plus d'informations visitez :

<http://gc36.org>

Jose A. Mesa SJ
Secrétaire de L'Education
Compagnie de Jésus
Rome